

Mensaje del Doctor Francisco Durán García a la familia cubana.

Categoría: Información de Interés Educación

Creado: Sábado, 11 Septiembre 2021 19:41

Escrito por Marta Gil

Visto: 251

#EducaciónMayabeque

Compartimos con todas las familias cubanas el mensaje enviado por el Doctor Francisco Durán García desde su perfil en la Red Social Twitter. **#CubaMined #CubaPorLaSalud #CubaPorLaVida #ACubaPonleCorazón.**



Francisco Alberto Durán García @DrDuranGarcia · 10 sept.

El avance de la vacunación contra la #COVID19 en edades pediátricas no puede ser motivo para relajar las medidas hiegienico-sanitarias. Desde casa cuidemos más a nuestros niños y adolescentes para así garantizar que, una vez vacunados, tengan un regreso seguro a las aulas.

